

# Corfecali se apresuró a indicar que había que cortar árboles para instalar graderías del salsódromo: Alcalde de Cali

Octubre 10, 2017 | 8:25 Am | Tags: [Alcalde de Cali](#), [Árboles](#), [Poda](#)



En diálogo con RCN Radio Cali, el alcalde de Cali, Maurice Armitage, dijo sobre la polémica de la instalación de graderías en la Autopista Suroriental, que esta se presenta cada año ad portas de la feria de Cali.

Resaltó el sentir de los ambientalistas de la ciudad, quienes levantaron su voz de protesta por la intervención de más de 40 especies arbóreas ubicadas en el separador vial de la autopista suroriental, lucha que contribuye a que la ciudad cuente con mejores zonas verdes.

De la misma manera, el mandatario de los caleños reconoció que el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente Dagma, debió adelantar el estudio que incluía la poda y corte de árboles en mal estado, a mitad de este año y no faltando dos meses para la feria de Cali.

En este mismo sentido afirmó que Corfecali se apresuró en indicar que algunos árboles debían ser talados, para abrirle espacio a las graderías del salsódromo.

“Aquí no se atropellarán los árboles para poner unas graderías”, enfatizó.

Confió en que el Dagma continúe y refuerce las labores de mantenimiento y conservación de los árboles de la ciudad.

El alcalde de Cali dijo que se buscaban abrir 4.000 nuevos puestos en el salsódromo, teniendo en cuenta que a este evento asisten cerca de 100.000 espectadores, pero no debe existir duda que lo que prima es el bienestar y la protección de los árboles.

Por lo anterior anunció, que este año se buscará instalar graderías más altas en espacios donde no halla árboles, lo que permitirá el disfrute de más caleños.